



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

INSERCIÓN IEQ: “PENSAMOS DISTINTO, PERO TENEMOS EL MISMO DERECHO A VOTAR”. (Un octavo de plana, PA, p. 4)

ACUSAN AL IEQ DE PARCIALIDAD

Por Mariana Chávez

Para el presidente del Comité Directivo del PAN, José Luis Báez Guerrero, la elección de presidente municipal de Querétaro será una elección de estado, porque a su parecer el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) actúa con parcialidad y algunos medios de comunicación dan preferencia a un candidato, lo que implica que la contienda sea inequitativa. El dirigente panista indicó que de cara a los cierres de campaña, que serán el 27 de junio, observa violencia política al proliferar la guerra sucia en contra del candidato de su partido, Armando Rivera Castillejos. Consideró que esa aguerza sucia viene del candidato priísta, Roberto Loyola Vera, porque es a quien le beneficia que existían denuestos en contra de Rivera Castillejos, pero lo que el PAN analiza interponer una denuncia de hechos en contra de quien resulte responsable. (PA p. 9)

PROCESO ELECTORAL

LISTOS 378 OBSERVADORES ELECTORALES PARA EL 1 DE JULIO

Por Ulises Villar

Fernando Ferrer Molina, vocal de organización electoral de la Junta Local del IFE, informó que ya está aprobada la lista de observadores electorales para la Jornada Electoral del 1 de julio, donde 378 queretanos tendrán la posibilidad de participar de manera directa en el cómputo de votos y la realización de la actividad electoral. (PA p.3)

AUMENTARÁN OBJECIONES

Por Carolina Sánchez

El Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Herrera Solorio, informó que las impugnaciones electorales tendrán un repunte el próximo 1 de julio. Hasta el momento se han registrado 27 casos en la Sala Electoral de los cuales la mayoría ya fueron resueltos y el número podría duplicarse en próximas fechas. (AM p. 4)

AMAGA RIVERISTA A PLAZA DE ARMAS

Por Sergio A. Venegas Alarcón

Inaceptable. No podemos tolerar amenazas de ningún tipo contra reportero alguno. Menos de un hombre, contra una mujer, como sucedió ayer, afuera del restaurante Río Quintana. La fotoreportera de Plaza de Armas, Karina Camacho, cumplía su trabajo –retratar las bolsas de basura que fueron arrojadas por vecinos de mompaní afuera del negocio cuando el abogado de Armando Rivera Castillejos, Antonio Gutiérrez Soltó: “A ver como les va después del 2 de julio, cuando gane Armando”, en una clara acción intimidatoria en contra de este medio que ha documentado el ingreso irregular de ciudadanos cubanos vía una propuesta laboral de su empresa. (PA p.1)

PROTESTAN CONTRA ARMANDO RIVERA

Por Mariana Chávez

A modo de protesta en torno a la situación que viven las comunidades debido al relleno sanitario que se ubica en la comunidad de Mompaní, ejidatarios y representantes de familias de la zona colocaron bolsas de basura a las afueras del restaurante Río Quintana de donde es socio el exedil y contendiente del PAN a la alcaldía capitalina, Armando Rivera Castillejos. Lo anterior ya que señalaron al panista como responsable debido a que refirieron que fue él quien renovó la concesión de la empresa Proactiva por 15 años más durante su gestión, comprometiendo así a las futuras administraciones del ayuntamiento y la situación de salubridad de los habitantes, pues aseveraron que pese a que dicha acción ya se percibía como no viable, aún así el exedil lo autorizó. Se dijeron molestos debido a las problemáticas que ha traído el acopio de basura municipal a los habitantes de las comunidades, en donde perciben malos olores y aseguran se han derivado enfermedades ante la falta de higiene en un espacio que está a punto de llegar a su tope. (PA p.3)



PIDE AR A LOYOLA HACER PÚBLICA SU DECLARACIÓN PATRIMONIAL

Por Alejandro Caballero Ramos

El candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la alcaldía capitalina, Armando Rivera, hizo un llamado al candidato por este mismo puesto pero del PRI, Roberto Loyola Vera, para que haga pública al 100 por ciento su declaración patrimonial y “no sólo en el dicho”. (PA p.9)

PIDE RIVERA A PRIÍSTA MUESTRE DECLARACIÓN

Por Diego Armando Rivera

El candidato del Partido Acción Nacional, (PAN) a la presidencia municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos de nueva cuenta hizo un llamado a su adversario de la Coalición Compromiso por Querétaro, Roberto Loyola Vera, para que haga pública su declaración patrimonial de manera auténtica para que no se quede sólo en declaraciones. Rivera Castillejos dijo que el haber entregado su declaración ante un Notario no quiere decir que esta sea del dominio público, lo que no coincide con la declaración hecha por Roberto Loyola Vera de que este documento estaba a disposición de quien así lo quisiera. (AM p. 4)

PIDEN SEÑALAR A POLÍTICOS CÍNICOS

Por Patricia Vázquez/ Francisco Hernández/Manuel Paredón

Presidente del Colegio de Abogados Litigantes dice que Armando rivera debe limpiar su nombre. Durante una reunión con el candidato de la Coalición Compromiso por Querétaro, Roberto Loyola Vera, el presidente del Colegio de Abogados Litigantes, Alfonso González Rivas, criticó a los políticos cínicos. Al respecto, aseguró que en Querétaro sí hay casos sospechosos de enriquecimiento ilícito para lo cual invitó a que en este proceso electoral por lo menos los candidatos del PAN, Armando Rivera Castillejos y Ricardo Anaya Cortés, aclaren su patrimonio de manera pública. Son políticos cínicos y no lo podemos permitir. Si tú me preguntas si ahorita en la contienda electoral, decir de un político cínico que contiene a la presidencia municipal y que puede ser Armando Rivera, es él quien tiene la carga de la prueba para decir: están mintiendo los que me señalan que yo tengo dinero mal habido, están mintiendo”. (PA, 10; Suplemento ¿Quién Sigue? p. 4)

CRITICA PRESIDENTE DE ABOGADOS A LOS POLÍTICOS CÍNICOS

Por Francisco Hernández

Durante una reunión con el candidato de la Coalición Compromiso por Querétaro, Roberto Loyola Vera, el presidente del Colegio de Abogados Litigantes, Alfonso González Rivas, critica a los políticos cínicos. Al respecto aseguró que en Querétaro si hay casos sospechosos de enriquecimiento ilícito para lo cual invitó a que en este proceso electoral por lo menos los candidatos del PAN, Armando Rivera Castillejos y Anaya Cortés aclaren su patrimonio de manera pública. (AM p. 5)

INTERPONEN DEMANDA CONTRA ROBERTO LOYOLA

Por Guillermo Contreras

Los representantes legales de Marta Elena González Rodríguez acudieron a la Agencia del Ministerio Público No. 3 para iniciar una denuncia en contra de nueve personas, entre las que se encuentra Roberto Loyola Vera, por la Comisión de Delitos de Fraude y falsedad de declaraciones más lo que resulte. El legislador Carlos Nava García explicó que en el año 2006 inició un procedimiento legal en contra de su clienta por la supuesta invasión de un predio, del cual, ella era propietaria; detalló que fue a través de engaños que la hicieron firmar un poder el cual posteriormente fue utilizado para vender el terreno de 4.5 hectáreas ubicado en la comunidad de Saldarriaga. (AM p. 4)

ES ACUSACIÓN CORTINA DE HUMO

Por Francisco Hernández

El candidato de la coalición Compromiso por Querétaro, Roberto Loyola Vera, consideró que la denuncia presentada en su contra por presunto fraude y falsedad de declaraciones “es una cortina de humo” dentro del proceso electoral. Ayer al medio día la ciudadana Martha Helena González demandó ante la agencia del Ministerio Público, el abanderado



priísta, quien aludió que su contrincante de Acción Nacional, Armando Rivera Castillejos, trata de desviar la atención, luego de que se ha negado aclarar la información que se ha vertido en al menos dos medios de comunicación. (AM p. 4)

MARCHAN 'JOSEFAS'

Por Diego Armando Rivera

Marchan los panistas por contiendas limpias. Alrededor de 700 simpatizantes y militantes del PAN marcharon desde el templo de Santa Rosa de Viterbo hasta Plaza Constitución en respaldo a su candidata a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota (1 y 5), para exigir una contienda electoral limpia, transparente y equitativa. (...) Al respecto Marcela Torres dijo que está en marcha pretendía recordar a los órganos electorales que deben ser ciudadanos, transparentes, democráticos y equitativos. "Nuestros órganos electorales son importantísimos, hemos creados los mexicanos esta instancia ciudadana, imparcial y así es como la estamos esperando". La candidata a senadora por el PAN, Marcela Torres Peimbert, organizó esta manifestación indicando que se debe dejar de lado la guerra sucia para comenzar a hacer campañas de altura civil. (AM p. 5; Suplemento ¿Quién Sigue? N p. 2)

ESTAMOS EN TERCIAS

Por Luz María Rodríguez

En compañía de alrededor de 800 personas salió la marcha convocada por Marcela Torres candidata al senado, de la plazuela Mariano de la casas con rumbo a Plaza de Armas para concluir en Plaza Constitución. (N p.2)

MARCHAN LOS PANISTAS POR CONTIENDA LIMPIA

Por Diego Armando Rivera

Alrededor de 700 simpatizantes y militantes del PAN marcharon desde la iglesia de Santa Rosa de Viterbo hasta Plaza de Armas para mostrar su respaldo a su candidata a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, para exigir una contienda electoral limpia, transparente y equitativa. La candidata al Senado por el PAN, Marcela Torres Peimbert, organizó esta manifestación indicando que se debe dejar a lado la guerra sucia para comenzar a hacer campañas de altura civil. (AM p. 5)

OBISPO: "PROPONGAN CON SINCERIDAD"

"Nunca legalizar aquello que afecte la dignidad de las personas", "Nuestro pueblo tiene que estar con ojos y oídos muy abiertos para no confundirse y tomar una decisión muy objetiva" (Suplemento ¿Quién Sigue? N p. 1)

PROPONGAN CON SINCERIDAD: OBISPO

Por Manuel Paredón

El IX Obispo de Querétaro Monseñor Faustino Armendáriz Jiménez, encuentra a un Querétaro con mucha paz social, un pueblo maduro para elegir a sus gobernantes, pide voto libre y secreto, exhorta a los candidatos hacer sus propuestas desde la sinceridad y honestidad, espera no se dé el abstencionismo, la pobreza que se tienen que afrontar, le apena ver que los fines de semana a tantos jóvenes desquiciados y no se frenan los ríos de alcohol en los pueblos que propicia este camino desviado y rechaza la legalización de las drogas. (N p.3)

EL "YO SOY 132" EN LA ENTIDAD ES APARTIDISTA

Por Paulina Piña

Jóvenes queretanos afiliados al movimiento Yo soy 132 se destinaron de un grupo que dice pertenecer al movimiento sin tener registro en México; el enlace del Movimiento en Querétaro, Ignacio Levy informó que han convocado ni tienen planeado convocar a marchas hasta después de la asamblea que planea llevar a cabo la próxima semana por que se deslindó de posibles actos de violencia. (N p.5)



PARTIDOS POLÍTICOS

MC

COMBATE AGUILERA A LOS “RUDOS” EN SANTA ROSA

Por Redacción

José Luis Aguilera Rico, candidato a la presidencia municipal por el Partido Movimiento Ciudadano, visitó a los vecinos de Santa Rosa Jáuregui, donde se realizó una divertida función de lucha libre, los asistentes disfrutaron al máximo del espectáculo. El candidato, aficionado desde hace mucho tiempo, también participó, se subió al ring y peleó contra los rudos (Espíritu Negro y Soldado Diabólico), por su parte los técnicos Rey Cometa e Impacto Naranja lo acompañaron en la competencia. (AM p. 4)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA

“EXPEDIENTE Q”

Por Adán Olvera

Este fin de semana, el priísmo queretano tendrá su aire fresco de cierre de campaña presidencial, ya que los visita en el municipio de San Juan del Río el candidato presidencial (puntero en las encuestas) Enrique Peña Nieto, para realizar la última visita como candidato a Querétaro. El evento será nuevamente una prueba final para quien fue el encargado de la estrategia de Peña Nieto en Querétaro, me refiero a Tonatiuh Salinas, a quien los priístas duros veían con recelo ante tan importante encargo; Salinas Muñoz fue pieza importante en la campaña del candidato José Calzada, logró encantar a un sector que para nada se veía cerca del Revolucionario Institucional en la elección del 2009. Una vez concluida esa aduana y ya instalado en el gobierno como Secretario de Desarrollo Sustentable, el papel de "Tona" fue pulcro y sin reproches, fue por eso que se ganó la confianza del jefe natural de su partido; así se maneja el PRI, la disciplina es básica. A Tonatiuh lo querían los futurólogos acomodar en todos lados del escenario estatal; pero su destino ya estaba escrito en otros vuelos, en otros ambientes, en otras ligas. Con el nombramiento de este joven político como coordinador de la campaña presidencial en Querétaro y como diputado de representación proporcional por la circunscripción, las cosas pintaban para más. La campaña presidencial priísta encargada a un funcionario de buenos resultados, ante un coordinador estatal panista, también con talento y empuje como Miguel Martínez, aseguraba una competencia interesante. Propios y extraños no confiaron en un principio en el trabajo de Tonatiuh Salinas. Con el tiempo y al paso de la campaña las dudas se fueron diluyendo, más de 200 mil visitas y/o entrevistas a personas de manera directa principalmente a los no seguidores de la causa de Peña Nieto, la lógica de del joven priísta fue siempre dedicarle más tiempo a los no convencidos de la causa del mexiquense. Un coordinador de campaña con una diputación prácticamente en la bolsa, se pudo haber dedicado a esperar los tiempos para llegar sin problemas al Congreso. El tiempo y prácticamente en menos de 15 días, se verán los verdaderos resultados del trabajo de quien encabezó las aspiraciones de Peña Nieto en Querétaro.

DE REBOTE.

Ernesto Cordero, ex Secretario de Hacienda estuvo la semana que termina en Querétaro, tuvo tiempo ante la inevitable pregunta en una universidad privada de deslindarse de las declaraciones del ex Presidente Vicente Fox, contra la candidata panista Josefina Vázquez Mota; pero en honor a la verdad reconoció el trabajo del gobernador de Querétaro, José Calzada. (DQ p.1)



NOTAS PRINCIPALES

A.M.: ULTIMAN TEATRO METROPOLITANO

Por Carolina Sánchez

La Obra va al 90 por ciento y quedará lista en 75 días. El poder ejecutivo del Estado realizó una supervisión de obra en el Teatro Metropolitano, reportando más de 90 por ciento de avance y una inversión total de mil 74 millones de pesos; 944 de la pasada administración y 130 de la actual. El término de esta edificación se proyecta para el cierre del mes de agosto y, como un nuevo plus, en el inmueble se habilitará una plaza que fungirá como espacio recreativo para los queretanos. (AM p.1)

DQ: “RIVERA ES QUIEN DEBE EXPLICAR”

Por José Luis Rodríguez

El pueblo reclama un gobierno honesto, dice Roberto Loyola. Armando Rivera no tiene cómo explicar su patrimonio, lo que llama a sospecha, sostuvo Roberto Loyola Vera, quien volvió a insistir en entrevista con los medios que el candidato del PAN "aclare lo que tenga que aclarar". Precisamente en un evento con integrantes del Colegio de Abogados, que preside Alfonso González Rivas, el candidato de la coalición PRI-PVEM-PANAL a la Presidencia Municipal de Querétaro se comprometió a gobernar con honestidad y transparencia, como así lo piden los ciudadanos. Dijo que por razones "que a mí no me corresponde juzgar pero que sí me llaman a sospecha, se ha generado un galimatías porque alguien no explica lo que sería muy fácil de explicar, bueno, me parece que porque la explicación no le cabe, dejemos de darle vueltas a lo que no lo merece, que el señor aclare lo que tenga que aclarar y deje de pedir que yo aclare lo que yo no me comprometí a aclarar, porque no se necesita aclarar, es público, yo soy un hombre honesto". (DQ p. 1)

N: QUERÉTARO, CON MUCHA PAZ SOCIAL: FAUSTINO

Por Manuel Paredón

Hace un año arribó a la Diócesis. A un año de haber arribado a Querétaro, el IX Obispo de la Diócesis, monseñor Faustino Armendáriz Jiménez afirma a Noticias que los desafíos siguen siendo muchos, entre otros, la pobreza que se tiene que afrontar como institución –“pues la Iglesia no se puede quedar en la sacristía”-, al igual que los servidores públicos y aquéllos que pretendan servir. (N p.1)

PA: DOS MUERTOS EN EL JUNÍPERO

Por Luis Rodríguez Ramírez

Menor atropella y mata a dos trabajadores de la Comisión Estatal de Caminos en el anillo vial. La falta de precaución al conducir de un adolescente le costó la vida a dos trabajadores de la cuadrilla de mantenimiento de la Comisión Estatal de Caminos (CEC) la tarde de este viernes. (PA p.1)

| FUENTES | | |
|--------------------------------|----------------------------------|-------------------------------------|
| DIARIOS LOCALES | SEMANARIOS Y QUINCENARIOS | SITIOS WEB |
| DQ: DIARIO DE QUERÉTARO | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO | CyP: CIUDAD Y PODER |
| N: NOTICIAS | M: MAGAZINE | RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO |
| AM: AM | I18: INFORMATIVO 18 | IN: INQRO.COM |
| C: CORREGIDOR | FQ: FUTURO DE QUERÉTARO | IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO |
| PA: PLAZA DE ARMAS | LP: LIBERTAD DE PALABRA | SQ: SEXENIO QUERÉTARO |
| ELS: EL SOL DE SAN JUAN | PC: PODER CIUDADANO | ARM: ARGÓN MÉXICO WEB |
| | ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO | EU: EL UNIVERSAL WEB |
| | | EE: EL ECONOMISTA |
| | | J: LA JORNADA |
| | | R: REFORMA |



Acusan al IEQ de parcialidad

Mariana Chávez

Para el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, la elección de presidente municipal de Querétaro será una elección de estado, porque a su parecer el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) actúa con parcialidad y algunos medios de comunicación dan preferencia a un candidato, lo que implica que la contienda sea inequitativa.

El dirigente panista indicó que de cara a los cierres de campaña, que serán el 27 de junio, observa violencia política al proliferar la guerra sucia en contra del candidato de su partido, Armando Rivera Castillejos.

Consideró que esa guerra sucia viene del candidato priista, Roberto Loyola Vera, porque es a quien le beneficia que existan denuestos en contra de Rivera Castillejos, por lo que el PAN analiza interponer una denuncia de hechos en contra de quien resulte responsable.

Báez rechazó que el PAN también recurra a la guerra sucia para agravar la imagen del candidato del tricolor al deslindarse de los correos electrónicos que circulan en contra de Roberto Loyola Vera e hizo un llamado a los ciudada-



José Luis Báez Guerrero, dirigente panista, acusó a Roberto Loyola Vera de hacerle guerra sucia al PAN

nos a no dejarse engañar por esas publicaciones.

El dirigente panista insistió que el periódico Diario de Querétaro debe reconocer que la información publicada el pasado 7 de junio es falsa porque ellos ya

lo demostraron con documentos que señalan que Rivera Castillejos no depositó millonarias cantidades de dinero en bancos con sede en el extranjero.

Indicó además que ya analizan si su candidato abiertamente

dará a conocer el contenido de su declaración patrimonial, que argumentó que a la fecha no lo ha realizado por temor a vulnerar la seguridad de su familia, pues dijo, pueden ser objeto de la delincuencia organizada.



Pensamos distinto, pero tenemos el mismo derecho a **votar**



**Este 1º
de julio**
**¡Tu participación,
hace la democracia!**

www.iej.org.mx IEQcomunica IEQcomunicacion **Lada sin costo: 01 800 400 2003**

Esta obra, programa o acción es de carácter público, no es patrocinado ni promovido por partido político alguno y sus recursos provienen de los ingresos que aportan todos los contribuyentes. Está prohibido el uso de esta obra, programa o acción con fines políticos, electorales, de lucro y otros distintos a los establecidos. Quien haga uso indebido de los recursos de esta obra, programa o acción deberá ser denunciado y sancionado de acuerdo con la ley aplicable y ante la autoridad competente. Art. 73, Ley para el Manejo de los Recursos Públicos del Estado de Querétaro.